

L'Arche et L'Yeuse unies dans une démarche solidaire et artistique

Hier matin, des salariés de l'Arche, l'établissement de services et d'aide par le travail (Esat) situé rue de l'Anisserie à Châteaubernard, soutenaient leurs collaborateurs, que Caroline Pello appelle les «travailleurs» de l'Arche, dans leur effort de création d'une œuvre d'art qui devait rejoindre le soir même, onze autres déjà achevées, au vernissage d'une exposition organisée dans les murs de l'hôtel-restaurant de L'Yeuse, rue de Bellevue.

«Le but de l'initiative, c'est de collecter des fonds au profit de l'Arche», résume Céline Desmazières, patronne de L'Yeuse, qui a initié cette démarche baptisée «La Part de L'Yeuse».

Jacky Cognolato, le sculpteur cognacais sur métal, animait la rencontre et le montage de l'œuvre composée d'éléments empruntés aux métiers du cognac, dans l'un des ateliers où quotidiennement, lesdits travailleurs, en situation de handicap mental de l'Arche, s'affairent au conditionnement des bouteilles de cognac Hennessy. Une démarche solidaire, qui fait d'une pierre plusieurs coups. «L'Yeuse détourne le concept de part des anges au profit de cette expérience unique qui consiste à mettre en avant les applications du développement durable dans les pratiques mises en œuvre par l'hôtel-restaurant: économie, certes, puisque nous sommes une entreprise, mais aussi environnement



Les collaborateurs de l'Arche (à gauche) étaient encadrés par Jacky Cognolato et des cadres de Hennessy, venus prêter main-forte.

Photo CL

avec le Jardin respectueux, et social, avec ce genre d'initiative originale», détaille Céline Desmazières.

Expo des œuvres à partir d'aujourd'hui à L'Yeuse

«La Part de L'Yeuse veut dire la participation de L'Yeuse», ajoute la compagne de Rémy Marcotte, le chef des jardiniers respectueux qui travaille plus bas, au pied de la falaise qui domine le fleuve. «Pour ses 20 ans, l'hôtel-restaurant a souhaité réunir ses amis clients, prestataires, fournisseurs et leur permettre de vivre cette expérience unique», ajoute Céline

Desmazières qui a convié tout le monde à cet anniversaire pour le 5 octobre. L'expérience en question consiste à venir visiter l'exposition organisée à partir d'aujourd'hui, au sein de l'hôtel-restaurant de Châteaubernard, et de faire preuve de générosité en associant un don à sa préférence, pour l'une des douze œuvres exposées.

Les fonds récoltés doivent financer différents projets de l'Arche, notamment la construction de foyers d'hébergement à l'image de ceux, déjà sortis de terre dans la rue de la République, à côté de l'église Saint-Antoine.

Jacques DESCHAMPS